

C Columna

*Maria José
Gatica Bertin
Senadora
por Los Ríos*



Las mujeres merecemos mucho más

El desempleo femenino en Chile alcanzó un 9,7%. Mientras tanto, hay mujeres que mueren por cáncer sin acceso oportuno a diagnósticos ni tratamientos. Otras no pueden emprender por falta de apoyo económico, capacitación o redes de fomento, y muchas no pueden salir a trabajar porque no tienen dónde dejar a sus hijos.

Esa es la realidad que el Estado debería enfrentar con urgencia, con políticas públicas concretas, responsables y focalizadas en quienes más lo necesitan.

Pero en lugar de atender esas necesidades reales y urgentes, el Gobierno decide presentar un proyecto de ley para el aborto libre. Un proyecto que costará 2.600 millones de pesos al año y que saben, con total certeza, que no será aprobado. Con ese mismo dinero podríamos tener 3000 cirugías menores o 13 centros de acogida para mujeres embarazadas o que 1000 mujeres sean capacitadas para poder emprender, pero no les importa. Este proyecto no es un acto de convicción ni una respuesta a una demanda ciudadana prioritaria, es una maniobra política. Una cortina de humo ideológica en medio de una crisis social, económica y sanitaria que sigue sin soluciones ni conducción clara.

Esta propuesta no busca ayudar a las mujeres. Busca instalar un tema divisivo, con carga ideológica, para desviar la atención del evidente fracaso en seguridad, salud, crecimiento y empleo. Y lo hace en el peor momento, cuando tantas mujeres necesitan respuestas reales, no más debates simbólicos que no mejoran en nada sus condiciones de vida.

La política no puede seguir reduciéndose a gestos para la galería. Nos eligieron para servir a las personas, no para alimentar agendas ideológicas que no resuelven sus problemas. Las prioridades deben volver a centrarse en lo urgente: empleo, salud, educación, protección. Y sobre todo, dignidad.

Las mujeres de Chile merecemos mucho más. Y con urgencia.